

Pays-de-la-Loire

SiB agrandit son usine de production de 2 500 m² à Mortagne-sur-Sèvre



Dirigée par Philippe Boëdec, la Société d'innovation du Bâtiment (SiB) qui conçoit, fabrique et distribue toute une gamme de produits en aluminium (portails, clôtures, volets battants, porte de garages...) vient d'investir un million d'euros dans la construction d'un nouveau bâtiment en vue d'accroître sa capacité de production.

Le projet d'extension

Le nouvel atelier d'une surface de 2 500 m² accueillera une zone de production dédiée à la fabrication de carports et d'abris de terrasse ainsi qu'une nouvelle gamme de portails standardisés que SiB commercialise depuis avril dernier. L'entreprise compte également investir dans une cintruse

pour profilés aluminium Comac, une nouvelle zone de table de montage, une ligne d'emballage ECI et projette la création d'une plateforme logistique devenue indispensable pour gérer les volumes de production en progression sur leur pôle fermetures en aluminium. Au total, l'extension portera la surface du site à 20 000 m² et celui-ci devrait être opérationnel en juillet prochain.

Augmentation de la capacité de production de 10 % à 15 %

« Cet agrandissement est le prolongement d'un programme d'investissement mené depuis plusieurs années, précise Philippe Boëdec, directeur

général de la SiB. Via cet investissement, notre volonté est de moderniser notre outil de production, accroître notre capacité de production sur les différentes familles de produits et accompagner le lancement de nouveaux produits sur le marché. À présent, nous allons pouvoir libérer la surface de nos ateliers, augmenter le nombre de postes de montage et améliorer nos flux. Nous devrions ainsi pouvoir augmenter notre capacité de production de 10 % à 15 % et aussi gagner en souplesse selon les variations de nos carnets de commandes », poursuit Philippe Boëdec.

Présence à Artibat et Equip'Baie

La société qui emploie 215 personnes, produit environ 20 000 portails par an et 10 000 volets battants/coulissants. En 2015, elle a réalisé un chiffre d'affaires de plus de 29 millions d'euros, soit une progression de 8,5 %, avec une prévision de + 6 % pour l'année 2016. « Le nom de notre entreprise "Société d'innovation du bâtiment" porte dans son ADN l'innovation et nous y travaillons quotidiennement. Ainsi, nous présenterons d'ici la fin de l'année de nouveaux produits sur les prochains salons Artibat et Equip'Baie. Pour nous, l'audace est une course qui ne s'arrête jamais... » conclut Philippe Boëdec. ■

